

COMPETICIONES

La ECA, a favor del modelo suizo para la reforma de la Champions League

El fútbol europeo debate cómo deben ser las competiciones europeas de clubes, con la Asociación de Clubes Europeos mostrándose partidaria de una reforma de la Champions League.

Palco23

8 mar 2021 - 19:20



El fútbol sufre la pandemia del coronavirus mientras debate sobre su futuro. “Muchos jóvenes dan la espalda al fútbol, hay muchos partidos sin interés”, ha advertido Andrea Agnelli, presidente de la Asociación de Clubes Europeos (ECA, por sus siglas en inglés). Esa es una de las razones que impulsan a la Champions a una reforma en base al modelo suizo a partir de 2024, cuando expira el actual ciclo de derechos.

La Champions League va camino de ganarle la batalla a la Superliga. Su receta es la de reformar una vez más la competición para asegurar que los clubes disputen más partidos y así se aseguren más ingresos, al mismo tiempo que se dota a la competición de más emoción captando el interés del aficionado.

En relación a la Superliga, ha explicado que “si existe este interés, significa que hay potencial para un futuro brillante para nuestra industria”. “De hecho, a los fondos de inversión no les interesa la solidaridad sino que buscan un retorno de la inversión

, lo que significa que nuestra industria es atractiva desde este punto de vista”, ha declarado. “Sin embargo, si nos cambiamos a nosotros mismos (el modelo de la Champions”, podemos aspirar a este retorno de la inversión por nosotros mismos”, ha justificado.

“Hemos tenido conversaciones con la Uefa en los últimos meses”, ha expuesto Agnelli. “Quiero agradecer al presidente Ceferin por nuestros debates y peleas, que al final han sido productivas”, ha señalado. “Hoy podremos hacer una presentación sobre los formatos para competiciones internacionales a partir de 2024, que se basarán en el sistema suizo”, ha detallado, una idea de “uno de nuestros miembros: Van der Saar, del Ajax”.

El llamado modelo suizo se basa en una competición todos contra todos, en la que desaparece la fase de grupos dando paso a una liguilla. “El fútbol está en una encrucijada, hay que cambiar y ofrecer a la afición la mejor competición posible”, ha reconocido el dirigente de la ECA y presidente de la Juventus.

Los clubes europeos apuestan por una reforma del modelo de la Champions League ante el riesgo de perder al público joven

“El 40% de los seguidores de 16 a 24 años, la famoso Gen Z, no tiene ningún interés en el fútbol”, ha puesto sobre la mesa Agnelli, consciente de la necesidad de recuperar al público joven como objetivo prioritario.

“Debemos pensar no en intereses particulares, sino en colectivos”, ha recordado a los miembros de la ECA. “Si cada vez que nos sentamos intentamos llevar los problemas que tenemos en casa a la esfera internacional, se vuelve difícil resolver algo”, ha afirmado, ante la certeza de que “el modelo actual no está hecho para la afición moderna”.

“Las pérdidas de ingresos se sitúan entre 6.500 millones y 8.500 millones en las dos temporadas”, ha vuelto a enfatizar el máximo responsable de la ECA. Por lo que “unos 360 clubes de primera división necesitan inyecciones de efectivo por un importe de 6.000 millones de euros”. “Los veinte mejores clubes en ingresos se enfrentaron a un impacto de 1.100 millones de euros en la temporada 2019-2020”, ha sentenciado.